

KULTUR LOKAL



Tolle Joe-Cocker-Show im Kulturhof Kosma

Als wäre es der Meister selbst: Mr. Joe & Band hatten sich am Sonnabend im Kulturhof Kosma angesagt. Und Frontmann Günter Franz wusste die Cocker-Fans zu verzaubern und erweckte einmal mehr das Gefühl, der Altmeister selbst stehe auf der

Bühne. Der Sound der Band war perfekt und stimmig. Zu den begeisterten Gästen im Saal gehörte übrigens auch City-Sänger Toni Krahl, dessen Freundin bei den Background-Damen mehr als eine gute Figur machte.

Foto: Jens Paul Taubert